
Abbiamo scelto questo progetto visto che il palazzo si trova nella nostra

città e grazie ai fondi della comunità Europea è stato ristrutturato e   è

tornato ad essere utilizzato. Questo edificio aveva riportato gravi danni

dopo il terremoto  e la maggior parte di esso era rimasto disabitato. I

nostri obbiettivi sono quelli di indagare soprattutto sulla manutenzione

attuale e di capire quali fondi sono arrivati dallo stato e per quali

finanziamenti ha aggiunto denaro il comune. Un altro obbiettivo è quello

di descrivere i pro e i contro del progetto finale.

Dopo aver intervistato gli assessori comunali, gli ingegneri, chi lavora

attualmente negli uffici e vari cittadini che hanno esposto la loro opinione,

abbiamo organizzato delle interviste che ci hanno permesso di fare

chiarezza sul progetto. Abbiamo domandato agli architetti, ingegneri e a

tutti coloro che hanno preso parte ai lavori di inviarci dei prospetti del

progetto che aggiungeremo poi come immagini per far notare il prima e il

dopo dei lavori.

Vorremmo riuscire ad esporre nel migliore dei modi le problematiche

attuali e tutti i benefici che ne sono derivati dalla ristrutturazione.


